



Johanna Gabl

Fließ am 15.05.2013, 05:20 Uhr

Fam. Melitta Manfred Knabl

Eine Stimme die vertraut war, schweigt. Ein Mensch der immer da war, ist nicht mehr. Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen, die niemand nehmen kann.

Liebe Maria

Zum Heimgang deiner lieben Mama, möchten wir unser tiefes Mitgefühl ausdrücken.

Innsbruck am 14.05.2013, 08:39 Uhr

Angelika

Als Gott sah, dass der Weg zu lang
der Hügel zu steil
und das Atmen zu schwer wurde
legte er seinen Arm um sie
und sprach "Komm wir gehen heim"

Aufrichtige Anteilnahme
Angelika mit Michael und Anna

Innsbruck am 14.05.2013, 05:06 Uhr

Baumann Gertraud

Der Tod ist wie ein Horizont,
dieser ist nichts anderes als die Grenze unserer Wahrnehmung.
Wenn wir um einen Menschen trauern, freuen sich andere,
ihn hinter der Grenze wieder zu sehen.

Liebe Maria,
Unsere aufrichtige Anteilnahme und tiefes Mitgefühl

Familie Baumann